



ふるさと 水戸 10月

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

10月もみんなで「トライ」！ 実りの秋にしましょう



～10月は1年の折り返しの月です～

10月に入りました。過ごしやすい季節になっていきますが、朝夕と昼とで気温の差が大きい時期でもあります。体調管理に十分気をつけてください。10月29日(土)には運動会も予定されています。校外学習などの行事もあります。1年間の折り返しをしていく10月。実りの秋になるように、これまでの自分を振り返りながら、一歩進んで「トライ」していきましょう！

PTA親子環境整備美化作業ありがとうございました

保護者のみなさまには、9/24(土)、25(日)の二日、朝早くから、また、おいそがしいなかにも関わらず、環境美化作業にご参加いただきありがとうございました。二日間で200人を越える保護者のみなさまに参加していただきました。そして、たくさんのお子もたちも一緒に参加してくれていました。重ねて、ありがとうございます。草がいっぱい生えていた運動場も、



すっきりと、とてもきれいになりました。運動会に向けて、整えていきたいと思っています。本当にありがとうございました。

草のないきれいな運動場になりました

豆つかみ大会

わくわく給食委員会が企画して、豆つかみ大会が行われました。お箸を正しく持ち、食事のマナーや箸使いを意識することが目的です。お椀からお椀に豆をつかんで移動させます。これがなかなか難しいです。1分間で何個動かせるか、低、中、高学年に分かれて、クラス代表の二人が取り組みます。低学年の会場には、たくさんの応援に駆けつけた子どもたちの声援を受けて頑張る様子が見られました。正しいお箸の持ち方や使い方を学校でも家庭

でも意識して継続していきたいものです。私もトライしてみましたが、なかなか難しかったです。



6年生が豆つかみ大会のルールを説明します



1年生のクラス代表が豆つかみに取り組んでいます

今日の自分を越える『トライ』を

前号でもお伝えした子どもたちの自尊心を高める取組を進めるうえでのアンケート調査の項目に「人が困っているときは、進んで助けている」というものがあります。実に、87.1%の肯定的な回答でした。子どもたちの意識とともに、日頃の優しい言動がうかがえます。一方、「難しいことでも、失敗を恐れなくて挑戦している」という項目では、肯定的な回答が79%にとどまっています。10月は、いろいろな行事もあります。また、学習も深まっています。昨日よりも今日、今日より明日と少しずつ、今までよりも『トライ』してみてください。頑張るみんなを応援していますよ。

卒業アルバム写真

9/26(月)のクラブの時間に6年生の卒業アルバム写真の撮影がクラブごとにありました。そういう季節になっています。6年生のみなさんにとっては、これからの行事は「水戸小で最後の〇〇」となります。しっかりと、そして、悔いの残らない取組にしてほしいです。卒業するときには、あんな6年生に!と思われる姿を目指してください。



水戸に吹く風

最近読んでいる本の中に、「いつも目標は昨日の自分」という一節がありました。人は周りからどう思われているか、とか、周りと比較して苦しくなることがあります。逆に、周りと比較しなければ、少し心も軽くなります。しかし、なかなか周りとは比べられません。だから、周りではなく、昨日の自分と比べてみてはどうでしょう、ということです。昨日と比べて、どう成長したでしょう。小さな事でも、かまいません。「いつもより早く起きた」「空の雲がきれいだと感じた」「仲間のいいところを発見した」「落ちていたゴミを拾った」「笑顔でおはようと言った」などなど。昨日の自分より1つ行動する。その積み重ねが人として成長することにつながります。



私も、そんな過ごし方を心がけていこうと思いました。(山田)